

Rechazan en Venezuela aprobación de ley de amnistía



La Habana, 30 mar (RHC) Los diputados del Gran Polo Patriótico y de diversas organizaciones venezolanas rechazan este miércoles la Ley de Amnistía y Reconciliación Nacional, aprobada en segunda discusión por la derecha opositora que ocupa la mayoría en el Parlamento.

El diputado a la Asamblea Nacional por el Partido Socialista Unido de Venezuela, Héctor Rodríguez, consideró que se trata de una aberración jurídica y política que promueve la violencia.

Rodríguez alertó que tras cuatro meses de instalarse la Asamblea Nacional, de mayoría opositora al gobierno, aún no se han planteado proyectos de ley que ayuden al país a superar la coyuntura económica actual.

Asimismo declaró que la oposición con su miopía política ha estado en estos meses de espaldas a la realidad, luchando por sacar a sus asesinos y corruptos de la cárcel y peleando entre ellos quién será el candidato a gobernador, el pueblo está viendo una Asamblea inútil para la mayoría de los venezolanos.
(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88865-rechazan-en-venezuela-aprobacion-de-ley-de-amnistia>



Radio Habana Cuba